

## Patroli Ronda Malam Polsek Cibatu, Wujudkan Rasa Aman bagi Warga Cibatu

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 12:43



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, mengintensifkan kegiatan patroli ronda malam di berbagai wilayah rawan kejahatan. Kegiatan ini rutin dilaksanakan oleh petugas Bhabinkamtibmas sebagai bentuk kehadiran kepolisian di tengah masyarakat, terutama pada malam hari ketika sebagian besar warga sudah beristirahat.

Bhabinkamtibmas bekerja sama dengan warga sekitar untuk melaksanakan

patroli ini. Selain memastikan lingkungan aman, Bhabinkamtibmas juga melakukan pendekatan persuasif dan dialogis dengan warga yang tengah berjaga, memberikan pesan-pesan keamanan, serta mengingatkan agar selalu waspada dan melaporkan hal mencurigakan kepada pihak berwajib.

Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan menyampaikan bahwa patroli malam oleh Bhabinkamtibmas bertujuan untuk membangun rasa aman dan melindungi masyarakat dari berbagai ancaman, seperti pencurian dan tindakan kriminal lainnya. "Kami berupaya memberikan pelayanan yang terbaik dengan menjaga lingkungan bersama masyarakat. Kegiatan ini sekaligus untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek pada hari Minggu, 17 November 2024.

Warga Cibatu menyambut baik patroli yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran aparat kepolisian yang selalu siap siaga menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan patroli ini diharapkan dapat dilakukan secara rutin agar masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari tanpa kekhawatiran akan ancaman kriminal.

Patroli ronda malam ini diharapkan bisa menjadi langkah preventif yang efektif untuk menekan angka kriminalitas di wilayah Cibatu. Pihak Polsek Cibatu juga mengimbau agar masyarakat tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.